

Aarau, 24. Juni 2020

Medienmitteilung

FDP Aargau steigt mit Stephan Attiger in die Regierungswahlen Parteitag nominiert den Badener für eine weitere Amtsperiode

Die FDP.Die Liberalen Aargau tritt zu den Regierungswahlen vom 18. Oktober mit dem Bisherigen Stephan Attiger an. Der Parteitag vom 23. Juni in Zofingen nominierte den Vorsteher des Departementes Bau, Verkehr und Umwelt mit grossem Applaus für eine weitere Amtsperiode. Der Badener Stephan Attiger ist seit 2013 Regierungsrat und konnte dabei zahlreiche Projekte initiieren und umsetzen.

Stephan Attiger wurde bei den Gesamterneuerungswahlen im Herbst 2012 in den Aargauer Regierungsrat gewählt und steht seither dem Departement Bau, Umwelt und Verkehr (BVU) vor. Aufgrund einer Vakanz im Regierungsrat führte Attiger 2019 während eines halben Jahres zusätzlich das Departement Gesundheit und Soziales (DGS). Er agierte in der besonderen Situation mit Umsicht und Erfolg. Vor seiner Zeit in der kantonalen Exekutive war er unter anderem in leitenden Funktionen in der Privatwirtschaft, als Grossrat und als Stadtmann von Baden tätig. Auf nationaler Ebene wirkt Attiger als Präsident der Konferenz der Bau- und Umweltdirektoren (BPUK) sowie als Vorstandsmitglied der Energiedirektorenkonferenz (EnDK). Die FDP Aargau nominierte Stephan Attiger am gestrigen Parteitag unter Würdigung seiner bisherigen Verdienste und mit grossem Applaus für die Gesamterneuerungswahlen des Regierungsrats vom 18. Oktober.

Schaffer mit dem Gespür für das Notwendige und Mögliche

Als Vorsteher des BVU ist Stephan Attiger verantwortlich für zahlreiche Fachbereiche. Mit seiner fokussierten Arbeitsweise, den grossen Dossierkenntnissen und dem notwendigen politischen Gespür bringt Stephan Attiger als Regierungsrat den Kanton Aargau entscheidend voran. Digitalisierungsprojekte im Departement wie beispielsweise elektronische Baubewilligungsprozesse werden konsequent vorangetrieben. Im Bereich Raum und Mobilität befinden sich zahlreiche Grossprojekte in Umsetzung oder unmittelbar davor. Sowohl Strassenverkehr (etwa mit den Umfahrungen Mellingen, Sins, Bad Zurzach oder dem A1-Zubringer Lenzburg) wie auch öV (beispielsweise Limmattalbahn oder Weiterentwicklung S-Bahn Aargau) werden dabei angemessen optimiert und weiterentwickelt. Als Umweltdirektor zeichnet sich Stephan Attiger auch verantwortlich für verschiedene Naturschutzprogramme für Land und Wald und setzt sich aktiv für die Umsetzung des von der FDP initiierten Verfassungsauftrag für die Realisierung von Auenschutzparks auf einem Prozent der Kantonsfläche. Im Bereich Energie hat der Grosse Rat eine Gesetzesrevision beschlossen, die am 27. September 2020 dem Volk zur Abstimmung vorgelegt wird. Angesichts der schwierigen und kontroversen Ausgangslage ist es nicht zuletzt dem politischen Geschick von Stephan Attiger zu verdanken, dass nun eine mehrheitsfähige Vorlage auf dem Tisch liegt.

Lukas Pfisterer, Grossrat und Präsident FDP Aargau: *«Der Leistungsausweis von Stephan Attiger ist lang. Mit seiner umsichtigen, fokussierten und sehr menschlichen Art führt er das Departement BVU seit acht Jahren mit Erfolg und spielt zugleich eine gewichtige Rolle als Mitglied der Kantonsregierung. Er ist eine starke Persönlichkeit für den Kanton Aargau. Wir sind stolz, mit ihm in die kommenden Wahlen steigen zu dürfen.»*

Foto: Stephan Attiger anlässlich des Parteitages vom 23. Juni 2020 in Zofingen

Weitere Auskünfte:

Lukas Pfisterer, Grossrat, Parteipräsident, Tel. 076 468 49 91

Stephan Attiger, Landstatthalter, Vorsteher Departement Bau, Verkehr und Umwelt, 062 835 32 32 (ruft zurück)